



Peleas

●Señor director: Los dirigentes políticos deben entender que la ciudadanía está cansada de las peleas sucias, descalificaciones y mezquindades que sobrepasan los límites del sano debate. La verdadera fuerza está en la unidad y en la capacidad de trabajar juntos para sacar a Chile del pantano en el que nos ha sumido este gobierno. La corrupción, la ineficiencia, la inseguridad, el pésimo uso de los recursos públicos, el amiguismo junto a las malas relaciones internacionales, no muestran que estamos en un punto crítico.

Es momento que las fuerzas democráticas de oposición (centro de derecha) conformen una coalición amplia y generosa, fortaleciendo los acuerdos necesarios para presentar idealmente un candidato o candidata presidencial, lista parlamentaria única (imperativo) —el congreso es la madre de todas las batallas— y un programa que priorice la seguridad, la migración, el crecimiento económico y la modernización del Estado, incluyendo la reducción del gasto y su tamaño.

No regalar el futuro. El llamado es a la unidad con responsabilidad enfocándose en un objetivo común: el bienestar y estabilidad del país.

Eduardo Villalón